

## NOTA EDITORIAL

Presentamos a nuestros lectores un nuevo número de la revista *Escritos Contables y de Administración*, correspondiente al primer semestre del año 2024.

Lamentamos informar el fallecimiento de dos valiosos miembros de nuestro comité científico, Raúl Dichiara y Patricia Kent, colaboradores con nuestra revista desde su inicio.

En este número se incluyen cuatro trabajos. En primer lugar, en la sección *Artículos de investigación*, María Luz Casablanca y Hernán José Perotti presentan “Estudio de la divulgación contable en cooperativas de trabajo de Santa Fe, Argentina”, donde proponen y analizan dos índices de revelación de información, obligatoria y voluntaria, sobre aspectos socioeconómicos. Posteriormente, Julián Horacio Pedrini desarrolla “Cuadro de mando integral: una aproximación exploratoria sobre su utilidad en las organizaciones”. Para abordar este tema, se lleva a cabo una revisión de literatura y una encuesta a estudiantes y profesionales de la disciplina contable. Por último, Mónica Jugón, Sandra Pastor, Pablo Raffaelli, Mariano Mastropiero y Joana Frosinini aportan su contribución “Consistencia en divulgación sobre sostenibilidad en empresas argentinas adheridas al pacto global”, donde se realiza un análisis de contenido cualitativo a fines de estudiar la coherencia entre los documentos presentados y el planteo de las empresas a nivel estratégico. A continuación, en la sección *Artículos conceptuales*, se encuentra el trabajo “Control de gestión y desempeño sustentable: estructura conceptual bajo la lógica institucional”, cuya autora es Liliana Marcela Scoponi. En el mismo se desarrolla un ensayo teórico sobre cómo el control y la contabilidad de gestión pueden apoyar la implementación de estrategias sostenibles, bajo la lógica institucional.

Agradecemos la participación y esfuerzo de todas las personas que hacen posible la edición de esta revista, en especial a los autores y revisores, pilares fundamentales de la calidad de nuestra publicación. Asimismo, es importante mencionar el financiamiento provisto por la Universidad Nacional del Sur, imprescindible para que esta publicación se desarrolle bajo el formato de acceso abierto.

Para finalizar, invitamos a todos los interesados a enviar sus colaboraciones. La recepción de trabajos para las distintas secciones de la revista se encuentra abierta en forma permanente, mediante el sistema Open Journal System.

Cordialmente,

*Equipo Editorial*